

Gemeinsam Gummistiefel geworfen

Viele Eltern und Kinder beteiligten sich am Familiensportfest der Kita / Projekt abgeschlossen

Auch in diesem Jahr hatte die Kindertagesstätte „Bördespatzen“ in Egeln wieder zu einem Familiensportfest eingeladen. Das Wetter hätte dazu nicht besser sein können.

Von René Kiel

Egeln • Höhepunkt der Veranstaltung war die Übergabe des Zertifikates „Kita im Schriftsprachprojekt alpha elementar“ durch die Referentin Christiane Jaeger, die Kindheits- und Bildungswissenschaftlerin ist. Unter ihrer Regie konnte das Modellprojekt, das vom Europäischen Sozialfond und vom Land Sachsen-Anhalt unterstützt wurde, erfolgreich zum Abschluss gebracht werden.

Jaeger: „Die Kita ‚Bördespatzen‘ war eine von zehn ausgewählten Kindertagesstätten in Sachsen-Anhalt, die im Modellprojekt alpha elementar mitgewirkt hat. Wir haben uns im März gemeinsam auf den Weg gemacht, um das große Meer der Buchstaben und Wörter zu befahren. Wir, alpha elementar, haben dazu den Auftrag der Reisebegleitung angenommen, sie als Team in ihrer Entwicklung zu unterstützen, die Kita zu einem guten Lernort, einem guten Bildungsort zu machen und dabei die ihnen anvertrauten Kinder sehr individuell und ganzheitlich zu unterstützen.“

Das habe hervorragend zu dem Projekt „alpha elementar“ gepasst: „Kinder und Eltern auf dem Weg hin zur Schrift begleiten.“ Mit diesem speziellen Motto habe man als Reiseveranstalter gewirkt, der sich auf den Bereich Entwicklung der Schriftsprache und das Herstellen einer dazu förderlichen Lernkultur fokussiert habe, die sowohl Pädagoginnen als auch Eltern anspreche. Das Zertifikat förderte die kleine Zoé-Lou aus einem Reisekoffer hervor. Es soll für alle sichtbar am Kitagebäude angebracht werden, sagte der Leiter der Einrichtung, Enrico Meinhardt, und gab den symbolischen Startschuss für das Familiensportfest.

Dort wurden viele Aktivitäten und Spiele angeboten, wie zum Beispiel Torwandschießen, Gummistiefelweitwurf, Schubkarrenlauf, Weitsprung und Tauziehen. Außerdem warteten eine Hüpfburg und viele Leckereien auf die Teilnehmer.



Jana Böhme (links) betätigte sich als Vorturnerin und schaffte es, die Kinder für ihre sportlichen Übungen zu begeistern und zum Mitmachen anzuregen. Fotos: René Kiel



Zoé-Lou durfte das Geheimnis des Koffers lüften. Dann konnte Referentin Jäger Kitachef Meinhardt das begehrte Schild übergeben.



Die Kinder sowie ihre Eltern konnten ihre Leistungen an mehreren Ständen testen. Dazu gehörte auch das Stiefelweitwerfen.



Auch der Weitsprung gehört zu den Disziplinen, die die Kinder der Tagesstätte „Bördespatzen“ bei ihrem Fest absolvierten.



Beim Tauziehen, an dem auch die Eltern teilnahmen, mussten die Kleinen ihre ganze Kraft aufwenden.